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第１１０回 例会 
 

【日時】2017年６月１5 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 20名 名誉会員２名 【出席者】12 名  ビジター ２名  ゲスト ０名 

【出席率】60.0％  【ニコニコ BOX】\ 11,500― ≪今年度累計≫ \ 486,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                      司  会：原明会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                           愛知とし子ソングリーダー 

◇ 入会式 山本直樹会員 

   本日は私の誕生日で、この日に入会出来て嬉しく思います。私は月 2 回はカンボジアの方で活動していま 

   す。例会の方にもきちんと出席したいと思っておりますので、これからよろしくお願い致します。 

◇ 表彰式 感謝状 原明会員 
     アンドリュー先生のご紹介いただいて入会してから、大先輩の方からガバナー補佐と親しくさせて頂いて 

    いて、急遽学んでいる最中ですので、これからもよろしくお願い致します。 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 

         通常例会としては今季最後の例会となりました。6 月 5 日に次年度第一回 R 財団セミナーに、立堀次年度 

         幹事、松永 R 財団委員長と共に参加してきました。クラブへのインパクトは財団寄付目標の 10％アップ 

         となり、こちらをクリアするのは大変かと思いますが、是非頑張っていきたいと思います。スリランカ・ 

         カンディメトロポリタン RC との共同 GG 案件は今月中には当地区補助金委員会の事前認証を得る見込み 

         ですが、我々から拠出金 4 千ドルと DDF の 4 千ドルを入れて 1 万 4 千ドルを送ることとなりました。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

                  青少年育成のメンバー募集がきております。興味のある方はお声掛けください。  

◇ 委員会報告                            山本直道 PBG 委員会委員長 
   地区補助金の方がいただける運びとなり、無事計画通り進められるかと思います。 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    立堀佳男会員                                                          
湯川愛里：山本直樹会員、ご入会おめでとうございます！末永くお付き合いをよろしくお願いします。  

愛知とし子：今朝帰国しました。寝てませんが今日も元気です。 

山岡由佳：本日は気持ち良いお天気ですね。皆様にもお会いできてニコニコです。 

原明：先日、高校の同窓会で後輩のコンサルタント会社社長にロータリーの出来たばかりの名刺を渡しま 

した。愛知さんを存じ上げていらっしゃる方でビックリしました！ 

立堀佳男：一昨日北海道から帰ってきました。食べる物、全ておいしかったです。おかげで 3 ㎏太りました。 

松永晃享：山本次期会長の卓話、楽しみにしています。 

熊谷行裕：以前鳥取に出張に行ったとき、ゲゲゲの鬼太郎列車に乗り、四国へ行ったとき、アンパンマン列車  

     に乗りましたが、本日半蔵門線が、クレヨンしんちゃん電車でした。地震予知情報です。もう少し      

しつこく中部、長野の自信にご注意ください。先月から言っていてはずれかな？ 

 

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：ご無沙汰しております。今日からまじめに出席します。 

◇ ビジター紹介 
  中島義雄様(岡山 RC)：こちらに来させていただくのは 2 回目かと思います。こういった新しいクラブを見 

      ていると、和気藹々としていて羨ましくなります。本日はよろしくお願いします。 

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：ポリオ基金のチャリティーコンサートの申し込みが 17 名申し込みがありまし 

      た。全部合わせると 80 名くらいになります。ご希望の場合はお申し出ください。 

 

◇ 卓話 『人生にコーチをつけるという考え方』                 山本教夫幹事 
          

 

私は「仕事は何ですか？」と聞かれた時にはこう答えるようにしています 

‟認知科学という視点から脳と心の使い方をお伝えして人それぞれの目標達 

      成のお手つだをしています”と。それを一言で言うと、『コーチ』になりま 

      す。『コーチ』というのは広い意味があって、元々は４頭立ての４輪馬車の 

      事を言いました。「お客様を目的の場所に連れていく」という事です。その 

      後、家庭教師やトレーナーという意味で使われ、人を表すものとなっていき 

      ました。今言われている‟コーチング”を始めたのは Lou Tice 氏。元高校 

      教師で顧問だったアメリカンフットボール部は、成績はもちろん、人格的に 

素晴らしい選手を育成した事から、その手法をビジネスで世界に展開したの 

      が 40 年前。彼は専門性が高くなっている自分の盲点(スコトマ)が出来てい 

      る事に気付き、認知科学者の苫米地英人博士を招き、経験と知識を融合し、 

      新しい基礎理論を開発されました。認知科学とは人間の意識から無意識を 

      通って思考・行動に至るプロセスを科学的に扱ったものを言います。脳は 

      矛盾を嫌い、つじつまを合わせようと意識よりはるかに大きい無意識の力 

を使います。この力を味方につけると大きな力になるのです。 

私がロータリーで行っていきたい事は青少年向けの次世代育成プログラム 

PX2、これを直接・間接的に活かした活動をして行きたいと想っています。 

       

       

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                                                                                                     

  山本幹事、有難うございました。このようなプログラムがあるという事で、こちらを生かして今後とも 

  活動していって頂きたいと思います。本日は有難うございました。今年度の最後の通常例会を終わります。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 7 月 27 日 ガバナー補佐訪問 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ ７月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１３日   １２：３０～１３：３０    

◇ ７月２０日    休会 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
中島義雄様 

 
  山本直樹会員入会式 

 
ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様 

 
    原会員表彰式 

 
山本幹事 山本直樹会員 湯川会長 

 
  山本直樹会員 

 
山本幹事   中島様  湯川会長 


